



市長室だより

元号

間もなく「平成」という時代が終わりを告げようとしています。皆様にとって平成はどのような時代でしたでしょうか。

4月1日の昼前には新たな元号「令和」が発表されました。この言葉には「明日への希望とともに、それぞれの花を大きく咲かせることができる。そうした国でありたい」との願いが込められ、新しい元号に決定されました。未来に向かって発展していこうといったニュアンスが伝わってきます。

今回の改元で注目したことがあります。日本古来の万葉集から出典された言葉ということです。安倍首相は出演したテレビ番組で、出典となった万葉集を「豊かな国民文化と長い伝統を象徴する」国書とし、「人々が心を寄せ合うなかで文化が生まれ育つ」という意味が込められていると語っていました。

安来市にも、古事記時代を含みにしえから続く長い歴史や、たたら製鉄によって独自に発展を遂げた文化・産業があります。この地域の独自性はまちの「誇り」でもあります。

5月から「令和」という新たな時代に入りますが、安来市もこの元号に込められた思いのように発展することを願って止みません。連綿と受け継がれてきた地域の誇りが土台となって、「令和」の時代に花が咲くよう気を引き締め、引き続き市政運営に取り組んで参ります。

市長 短信



◀平成最後の市議会定例会議で
施政方針を話す近藤市長(3月)

どげなかわ

2019 5 月号

も く じ

- 2 市長室だより
- 3 市政トピックス
- 4 特集：平成31年度一般会計予算
まちの予算を見る
- 8 特集：やすぎ平成物語
- 13 安来市職員募集
- 14 たうんとぴっくす
- 17 安来市出前講座
- 18 健康の窓
- 19 新刊図書紹介
- 20 「ジョーホーの森」各種お知らせ
- 10連休の休業日（裏表紙）

別刷 市民カレンダー

5月の行事／日曜日・祝日診療など

別刷 平成31年度市民支援制度一覧

今月の表紙

願いを込めて

飯梨川河川敷で行われた「尼子の里富田のひな流し」の様子。参加者は、ひな人形に家族の健康や将来の夢などの願いを込め、そっと水面に置いていました。思いを乗せたひな人形がゆっくりと流れていく様子を子どもたちはいつまでも見守っていました。

撮影日／4月7日 場所／飯梨川河川敷